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A volte le stelle hanno bisogno di farsi spazio  per brillare.

Non sempre è possibile, ma dobbiamo provare a  lasciare loro la possibilità di fare luce
nell'angolo più buio del nostro amaro mondo interiore.

  

Buona Luce Figli delle Stelle!!

  

"Le persone sono un po’ simili alle stelle: magari brillano lontane, ma brillano, e hanno
sempre qualcosa di interessante da raccontare…però ci vuole tempo, a volte tanto tempo,
perchè le storie arrivino al nostro cuore, come la luce agli occhi."

  

                                                                            
                                                             Alessandro
D’Avenia
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